## Gemeinderat von Zürich

08.06.05

## **Postulat**

von Daniel Leupi (Grüne) und Markus Knauss (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie sichergestellt werden kann, dass alle Dienstabteilungen nur noch Diesel-Fahrzeuge mit Partikelfilter beschaffen bzw. dass Diesel-Fahrzeuge ohne Partikelfilter nach gerüstet werden, soweit dies mit verhältnismässigem Aufwand möglich ist.

## Begründung:

Es liegt im Interesse der Stadtzürcher Bevölkerung, dass alle notwendigen und sinnvollen Massnahmen ergriffen werden, um die Beeinträchtigungen durch Feinstaubemissionen (PM10), die auf viel zu hohem Niveau sind, zu reduzieren. 40% der Feinstaubpartikel werden durch den motorisierten Strassenverkehr verursacht.

Eine Ausstattung aller Diesel-Fahrzeuge der Stadt mit Partikelfiltern ist eine Frage der Glaubwürdigkeit der stadträtlichen Verlautbarungen zu Umwelt und Klima.

D-legi